



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

29 November 2023

IKN Bersama TNI Telaah Pertahanan dan Keamanan Modern dan Tangguh untuk Rencana Pemindahan ke Nusantara

JAKARTA – Pada Rabu (29/11/2023) telah dilakukan sosialisasi terkait pembentukan satuan Tentara Nasional Indonesia (TNI) di Ibu Kota Nusantara (IKN) di Markas Besar TNI Cilangkap, Jakarta Timur. Sosialisasi disampaikan oleh Sekretaris Otorita IKN, Achmad Jaka Santos Adiwijaya dan perwakilan dari Kementerian Pertahanan, Kementerian PPN/Bappenas, Kementerian PUPR, dan Kementerian ATR/BPN.

Satuan TNI di wilayah IKN dibutuhkan agar daerah IKN aman dari berbagai ancaman, baik militer, non militer, maupun hibrida. Sosialisasi dimaksudkan untuk koordinasi strategi hankam terutama dalam rencana persiapan pemindahan ibu kota ke Nusantara. Asrenum Panglima TNI, Laksda Hery Puranto menegaskan, “Strategi keamanan di IKN harus mampu memberikan pengaruh signifikan terhadap deterrence effect ataupun bargaining position di kawasan regional maupun internasional.”

Achmad menjelaskan kepada TNI bahwa formulasi strategi hankam diperlukan pemahaman komprehensif dan penyelarasan cara pandang terkait IKN sebab IKN akan menjadi daerah pemerintahan khusus dikelola Otorita IKN, dimana kepalanya berkedudukan setara menteri. “Membangun ibu kota baru tidak sama seperti proyek strategis nasional yang sudah ada. IKN berbeda dengan pemda. Oleh karena itu harus sangat strategis dan mendapat prioritas tinggi,” tegas Achmad.

Dalam sosialisasi dibahas mengenai ketersediaan hunian untuk ASN, TNI, dan Polri. Dari hasil rekapitulasi rapat koordinasi persiapan pemindahan personel hankam pada 6 September 2023, diperkirakan terdapat 5.616 personel hankam akan pindah ke IKN. Pemindahan tersebut memerlukan penahapan sesuai ketersediaan hunian.

Di penghujung 2024 diproyeksikan akan siap tersedia 47 Menara Hunian (31 untuk ASN, 16 untuk hankam) dengan skema pendanaan APBN. Lalu pada 2025, akan siap tersedia 119 Rumah Tapak dan 132 Menara Hunian dengan skema pendanaan KPBU. “Perpindahan ibu kota sifatnya cenderung eksponensial. Pembangunan IKN akan terus berkembang diiringi meningkatnya jumlah penduduk kotanya, sehingga perlu satuan hunian dalam jumlah besar.” Pembangunan lokasi hunian TNI juga akan dibangun strategis berdasarkan pola skema pendanaan gabungan APBN dan KPBU.

Achmad juga menyampaikan beberapa topik kepentingan lainnya mulai dari usulan lokasi Rumah Tapak untuk Panglima TNI dan kepala staf, konsep arsitektur hunian dan bangunan cerdas IKN, hingga persoalan terkait instansi mana yang akan memegang peranan kendali pusat hankam di IKN. Jika konsepnya berhasil dirumuskan dan disepakati sebelum 12 Desember 2023, bisa diikuti dalam agenda groundbreaking pada 13-14 Desember 2023.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat Otorita IKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id

Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)

Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Sesi pemaparan dan suasana sosialisasi di Mabes TNI Cilangkap, pada Rabu (29/11/2023).



Sesi diskusi. (Dari kiri ke kanan) Sekretaris Otorita IKN, Achmad Jaka Santos; Dirrenbanghan Ditjen Renhan Kemhan, Brigjen TNI Djoko Wibowo; Dirhankam Kemen PPN/Bappenas, Erik Armundito; Kasubdit Perencanaan Teknis Penataan Bangunan Kementerian PUPR, Putri Intan Suri; Direktur Perencanaan Tata Ruang Kementerian ATR/BPN, Eko Budi Kurniawan; dan moderator.



Pemberian cendera mata oleh Asrenum Panglima TNI, Laksda Hery Puranto (dua dari kiri) kepada Sekretaris Otorita IKN, Achmad Jaka Santos Adiwijaya (dua dari kanan).